



東海北陸へき地複式小規模学校教育研究大会福井大会が開催



11月14日、15日に、東海北陸へき地複式小規模学校教育研究大会福井大会が行われました。国見小学校は、第2日目の15日に第1分科会の会場となり、県内外からたくさんの先生方を招いて、公開授業、研究協議会を行いました。

当日は、1・2年生の図画工作科(ようこそ 国見水族館)、3・4年生総合的な学習の時間(大好き!わたしたちのまち国見 ~見つけて届けよう国見のすてきなところII~)、5・6年生の総合的な学習の時間(国見地区を観光客にPRしよう~歴史~)を公開しました。

どの授業も、国見地区のよさを見つめ直し、作成した作品(工作、プレゼンテーション、リーフレット等)で、国見の魅力を他者へ伝えようとする活動でした。参観された先生方には、仲間同士でアドバイスし合うことでよりよいものを作り上げようとする子どもたちの様子を見ていただきました。その後の研究協議会では、県内外の先生方と意見交換をし、少人数や複式授業を生かした取組や地域資源の活用方法などについて話し合うことができました。

今後も、地域の方や保護者の方のご支援を得ながら、ふるさと国見への誇りと愛着を深め、積極的に地域に関わろうとする子どもたちを育てていきたいと思ひます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

◆敬老会(10/17)

鮎川会館で行われた敬老会に全校児童で参加しました。出し物の一つ目は、歌「国見っ子の歌」「Wish~夢を信じて~」です。連合音楽会で3年生から6年生で歌った歌を全校児童で歌いました。素敵な歌声を響かせることができました。

二つ目の出し物は、「じゃんけん肩たたき」です。子どもたち一人一人がおじいちゃん、おばあちゃんとペアになり、じゃんけんをして負けたら肩をたたきます。最初恥ずかしがってすぐにペアを作れなかったり、じゃんけんになかなか負けれずに肩をたたけなかったりしていましたが、おじいちゃん、おばあちゃんとしっかり触れ合いをもつことができました。おじいちゃん、おばあちゃんに喜んでもらうことができました。



桜木図書館では、普段見ることができない書庫の見学をしたり、大型絵本の読み聞かせを聞いたりしました。子ども歴史文化館では、科学おもちゃを手作りしたり、蓄音機などの昔の機械を見たりすることができました。他校の子どもたちとふれあうこともでき、楽しく活動することができました。

◆公共施設巡り 3・4年(10/25)

大安寺小学校3年生と一緒に社会科の学習で、中央卸売市場と安田かまぼこ道場、アピタ大和田店へ見学に行きました。

中央卸売市場では、競りの説明を受けた後、仲卸業者の作業風景を見学しました。また、-25度の冷凍庫にも入ることができました。安田かまぼこ道場では、工場の見学の後、かまぼこ作りの体験をしました。アピタ大和田店では、普段入ることができないスーパーマーケットのバックヤードの見学をすることができました。それぞれの場所で、働く人の工夫や努力を学ぶことができました。



◆生活科校外学習 1・2年(10/22)

越廼小・長橋小・本郷小・一乗小・上文殊小の6校で、生活科の学習で、福井市桜木図書館、福井県立子ども歴史文化館に行きました。



◆マラソン大会(11/1)

1・2年生は1km、3・4年生は2km、5・6年生は3kmを走りました。

子どもたちは、体育の時間やロングタイム(大休み)でやってきた練習の成果を十分に発揮することができました。海岸遊歩道へ応援に駆けつけてくださった保護者の皆様や地域の方の声援も大変心強く、子どもたち

の励みになり、練習や試走では、歩いてしまった子ども、最後まであきらめずに走りました。子どもたちの真剣な表情でカー杯走っている姿が見られました。



◆学校保健委員会（11/6）

最初、救急センター委員会による国見小学校で起きたけがの種類や数、発生場所についてのクイズがありました。クイズを解くことで、子どもたちは、学校生活の中でのけがについての概要を知ることができました。

その後、福井医療大学リハビリテーション学科の東先生からけがを予防するために行うストレッチングについての話を聞きました。話を聞きながら体力向上にもつながるストレッチングを楽しみました。また、自分の生活を振り返り、外遊びの大切さやいろいろな運動に触れることが必要なことを学ぶことができました。



◆芸術体験活動（11/12）



ドイツの美術アカデミーで絵画・ドローイングを学んでいるアーティストの友高さん、ドウルスイラさんをお招きして芸術体験活動を行いました。

最初は自由に画用紙に絵を描くように指示されても、なかなか手が進みませんでした。徐々に慣れてくると思い思いに自分の描きたい絵を描く様子が見られました。その後、リレー形式に回ってきた友達の絵に自由に書き加えたり、利き手でない方の手で描いたり、目をつぶって描いたりするなど、普段の図工の授業では行わない活動を楽しみました。

11月16日(土)には、越前海岸盛り上げ隊交流施設「はりいしゃ」において、児童が制作した作品がアーティストとの交流展として、展示されました。



【11～12月の主な行事予定】

🍎🍌🍓🍎 令和6年度 🍎🍌🍓🍎

11月

- 25日(月) 書写指導員訪問
集金日
- 26日(火) 居住地交流(1・2年)
- 27日(水) 全校集会
- 28日(木) 米五の味噌出前授業
(かもめ学級)
- 29日(金) 月末大掃除

12月

- 2日(月) 書写指導員訪問
- 3日(火) SASA2024(5年)
- 4日(水) SASA2024(5年)
保護者懇談会
- 6日(金) あじさい号来校
- 9日(月) 栄養教諭訪問
書写指導員訪問
- 11日(水) きらきら発表会リハーサル
- 12日(木) 器械運動発表会リハーサル
- 13日(金) 集金日
- 14日(土) きらきら発表会
器械運動発表会
PTA親子ドッジボール大会
- 17日(火) 版画教室
- 18日(水) 縦割り班遊び
- 20日(金) 授業最終日 大掃除
全校集会
- 23日(月) 振替
- 24日(火) 冬季休業
- ～1/7(火) (学校閉庁 12/30～1/3)
- 8日(水) 授業再開 給食開始
全校集会
大掃除



◎ 資源回収のお礼 ◎

10月26日(土)に今年度2回目の資源回収が行われました。土曜日でお休みのところ、早朝よりご協力いただきありがとうございます。集まりました収益金は、中学校と折半して、子どもたちのために大切に使用させていただきます。



【文責】 校長